
河南天冠惜败八一
本报讯!记者 陈凯"在上周六进行的一场

本赛季全国男排联赛第六轮的比赛中# 坐镇南
阳主场的河南天冠男排# 经过五局苦战最终以
!!"

遗憾地负于八一男排#终止了两连胜$

在上赛季联赛中#河南男排曾经两胜对手#

拥有巨大的心理优势$ 此番再度与八一男排相
遇# 拿下对手早已是河南男排小伙子们心照不
宣的%理想&#但当河南男排在真正面对八一男
排时#%战斗&远比%理想&要困难得多$

%我们在比赛中打得拘谨#队员背上了思
想包袱#该打出来的技术也打不出来#最终输
了比赛$ 如何提高球员的心理素质是我们需要
解决的问题$ &河南男排教练谢国臣赛后告诉
记者$
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本报武汉专电!记者 王文捷"在全国第
六届城市运动会上陷入%得银不得金&怪圈的
郑州代表团# 在过去的两天时间里终于一扫
阴霾#共收获

"

枚金牌$ 截至昨日#郑州代表
团共收获
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日下午 #李雪英在女子举重
#$

公斤
级比赛中以
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公斤的总成绩力压群芳 #

夺得冠军 $ 比赛的焦点集中在郑州的李雪
英 '长沙的李萍和深圳的陈秀英三人身上 #

李雪英是布拉格举重世青赛该项目的冠
军 #而李萍则保持着
女子

#"

公斤级的全
国纪录#此次升入

#$

公斤级 #实力同样不
容小视 #陈秀英则是
国家队成员$ 抓举比
赛 #李雪英的实力可

以称得上超群 #
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公斤的成绩比第二名陈
秀英多了

(

公斤 # 而李萍仅举起
)(

公斤 #

名列第五$ 挺举比赛#李雪英在第一次试举
%!&

公斤失败后 #第二次成功 #而陈秀英和
李萍都在二次试举中成功举起
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公斤这
一重量 $ 第三把 # 李雪英试举

%!)

公斤失
败#而李萍试举

%"!

公斤也失败$ 由于在抓
举中落后李雪英

(

公斤 # 体重也比李雪英
重 #要想获得金牌 #陈秀英必须举起

%"*

公
斤 #但她失败了 $ 最终 #李雪英以

!""

公斤
的总成绩获得这个项目的金牌 # 银牌被陈
秀英以

!!$

公斤的总成绩收获 # 李萍获得

铜牌#成绩是
!!*

公斤$
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日晚#在武术散打团体决赛中#郑州队
以

"!'

的悬殊比分完胜成都队荣膺桂冠#其
中 #肖漫 '张大军 '肖六周均以

!!'

战胜对
手$乌鲁木齐队获得第三名$在女子团体比赛
中#郑州队发挥不佳#仅名列第五#前三名分
别是杭州队'连云港队'合肥队$

昨日下午#在武汉蔡甸区体育馆#郑州选
手王强不畏强敌#在男子自由式

((

公斤级国
际式摔跤的比赛中#过关斩将#为郑州代表团
赢得第五枚金牌$

城运风云之四

!举重"若轻
李雪英给出了一个数值让别人去超越#

不过# 这个数值未免太高了些(((深圳姑娘
陈秀英需要加上

(

公斤的重量# 成功举起才
能染指金牌#这无疑是个不可能完成的任务$

此时的李雪英或许正在偷笑# 陈秀英费
尽了九头牛加上两只虎力气才挺举起

%!$

公
斤# 要举起

%"*

公斤仿似天方夜谭$ %还好
吧$ & 被问及看陈秀英最后一举时是否紧张
时#李雪英给出这样的答案$ 赛后#面对记者
的采访始终面带笑容的李雪英有资格高兴#
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公斤的总成绩#比今年世青赛夺冠时多
$

公斤$%今天挺举发挥很一般$&李雪英对比赛
的评价#让我们对她的未来充满无限憧憬$雅
典奥运会上#陈艳青在

#$

公斤级比赛中夺金
的总成绩为

!"&+#

公斤# 李雪英还有足够大

的上升空间#因为她的挺举%发挥很一般&#因
为她在强项抓举比赛中还有所保留$

之前的抓举比赛# 李雪英的表现让人联
想起武侠小说中的%独孤求败&$ 当其他选手
均举完三次后#她竟然还没出场$ 最高的

%''

公斤成绩# 比李雪英开把要的
%'!

公斤还少
了两公斤 $ 比赛成了李雪英一个人的表
演(((
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公斤'
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公斤'
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公斤#连续三
把全部轻松举起# 在她手中握着的仿佛不是
杠铃#而是在玩转一根细小的竹竿$场边有观
众评价)%来自少林寺故乡的真是武林高人
啊* &

第二把
%'#

公斤的轻松# 并未让教练组
去冒险#为给对手增加压力#第三把只加了

%

公斤#而李雪英再次的%轻松&#让人相信她有

足够的能力举起更重的杠铃$ %我的目标就是
超过我姐姐$ &李雪英所说的%姐姐&#就是我
省大名鼎鼎的举重世锦赛冠军' 打破过世界
纪录的李雪久$ 姐姐的成就已经很大# 真要
%超过&#只能是在奥运会上夺取金牌$ 看来#

明年的北京奥运会才是李雪英的终极目标$

看李雪英的%举重&若轻确实过瘾#看郑
州男子散打队的表演同样酣畅$ 这帮来自嵩
山塔沟武校的小伙子#真正称得上是%武林高
人&$

湖北黄陂一中体育馆内不但座无虚席#

入口处'通道上也站着观众#武术散打的决赛
吸引了上千人前来观看$ 郑州队的小伙子们
秋风扫落叶般的攻势令观众大呼过瘾# 说不
定有不少人也在感慨)%到底是来自少林寺故

乡的武林高人啊* &其实#%武林高人&不只在
郑州代表队#城运会允许各队交流队员#在六
城会男女散打比赛前六名的

%!

支队伍当中#

有
!(

名队员是塔沟武校的学员#少林寺故乡
的%武林高人&在六城会散打比赛场上#真是
出尽了风头$

竞技体育比赛最终是靠实力 %说话&#有
了高人一筹的实力作保证# 就有了李雪英和
郑州男子散打队的举重若轻#否则#只能是举
重若重#举轻若轻了$

本报武汉专电 记者 王文捷

左上图!李雪英接受采访"

上 图!郑州男子散打队在比赛中"

本报记者 杨 光 摄

爆冷!拼搏"激情"变化
爆冷有运气的成分吗+ 也许对于足球

这个靠几个进球便能决定比赛胜负的项目
来说#爆冷的确有运气的成分蕴含其中$ 不
过对于排球这个以局分多少决定比赛胜负
的项目来说#运气绝不是爆冷中主要成分#

拼搏'激情和变化才是真正的%主角&$

昨天下午# 河南郑州高新区女排在主
场火车头体育馆

"!%

击败了上赛季联赛
亚军辽宁女排# 这可是本赛季全国女排联
赛开赛以来最大的%冷门&$ 按照实力分析#

河南女排与拥有大部分国手的辽宁女排相
比确实相差巨大# 但就是这么一支队伍却
能获得比赛最终的胜利# 激情和拼搏是河
南女排昨天取胜的%法宝&$ 在本赛季联赛
前八轮的比赛中#河南女排只赢了一场#即
便是这样# 河南女排的姑娘们也没有轻言
放弃#昨天下午比赛之前#记者曾经问河南
女排一位队员对与辽宁比赛的看法# 这位
球员不假思索地坚定答道)%拼了* &

正所谓%光脚的不怕穿鞋的&#河南女
排在昨天比赛中表现出的拼搏精神绝对值
得称赞$ 无论是强攻还是防守#河南女排的
姑娘们每球必争#一次打不死对手#再来第
二次$ 飞身扑救'多人拦网'后排保护,,

面对辽宁女排凶狠的进攻# 河南女排的姑
娘们努力筑起一道道防守屏障$ 当然还有
姑娘们在比分暂时落后时# 互相打气鼓劲
的激励话语#%加油'加油,,&%没什么的#

放开了打#拼到底啊* &

光有拼搏和激情显然无法战胜强大的
辽宁队# 河南女排主教练陈永明在昨天的
比赛中将杨爽和霍萱的位置互换# 这样的
变阵也收到了奇效$ 河南女排这两位主攻
不但很快适应了 %新位置&# 而且强攻'配
合'拦网怎么打怎么有#手风颇顺#而辽宁
女排也被河南女排的变阵弄得晕头转向$

拼搏' 激情和变化使得河南女排爆冷
击败了辽宁女排# 河南女排姑娘们在收获
久违的胜利的同时也收获了信心$ 正如河
南女排一位队员在赛后告诉记者)%如果我
们每场比赛都能打出今天这样的水平#战
胜辽宁这样的强队对于我们来说就不能算
是爆冷了* & 本报记者 陈凯 文 唐强 图
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月
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日#中国队执行教练福拉多在场边指挥"当日$

#"!"

年南非世界杯亚洲区预选赛第二回合的一场

比赛在马来西亚吉隆坡举行% 最终$中国队以
%!"

战胜缅甸队$进军亚洲
#"

强" 新华社记者 吕小炜 摄

伊丽莎白
闪电上任

新华社记者 马邦杰
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日下午#中国女足
*

年来第七位主教练
%诞生&了$令所有媒体感到意外的是#前法国女
足主教练伊丽莎白-鲁瓦塞尔当日突然在中国
足协办公大楼内亮相#用%闪电&般的速度走马
上任接手中国队$ 她给自己暂定的目标是把中
国队由世界前十带至前六$

中国女足新闻官孟洪涛在新闻发布会上宣
布#中国足协
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日中午与伊丽莎白签订了工作
合同#后者成为中国女足的新任主帅$

伊丽莎白随后在她显然经过精心准备的就
职演说中#点出了中国女足的缺点#由于自己的
蒙古血统而对中国所持有的特殊好感# 以及带
领中国队为明年奥运会而奋斗的决心$

她说)%中国队在我的前任玛瑞卡 !多曼斯
基"带领下#取得了很大的进步#在未来的日子
里#我会尽全力让中国队取得更大的进步$我对
这支队伍很有信心# 中国队和法国队的风格比
较相似#球员有很大潜力#除了技术方面有待提
高外#其他问题都比较容易解决$ &

%与世界杯德国'巴西'美国和挪威四强相
比#中国队最大的问题是缺乏力量#我以后会对
球员加强耐力和个人力量方面的训练$ &

%中国队中后场对两名前锋的支持不够#这
是造成锋线球员世界杯赛没有进球的主要原
因$另外#她们的射门技术也需要改进$&她接着
说$

当有记者问及她带队征战明年奥运会的目
标时# 她回答说)%中国队目前排名应该是世界
前十#我们的目标是世界前六$ 奥运会上#每个
人都希望能够获得奖牌#我们也不例外.但每个
项目都只有三个奖牌# 大家参加奥运会都是希
望能获得这几个奖牌#我们也不例外$我们会尽
全力来争取$ &

%虽然现在中国队排名并不靠前#但球队最
近几个月来取得了很大进步$ 在下面进行的集
训中#我们会对球员不断筛选#挑选那些有潜力
的球员入队$ 另外#在训练中#我会让她们去打
不同的位置#提高她们的应变能力$ &

孟洪涛透露# 中国足协最近两天就会宣布
下期中国女足集训球员的名单$ 参加集训的将
有

"#

名球员# 她们将于本月
"%

日直接到集训
地点报到$集训地点将在广东'武汉和成都三地
中间挑选$

科比可能转会公牛
是否出战火箭未定
新华社华盛顿
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月
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日奥运专电 !记者 梁金雄 "
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日的
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新闻当中有两条是关于湖人当家球星科比的$一条是湖人和公
牛两队至少在过去一周商讨了交易科比一事# 另一条是湖人主帅杰
克逊希望科比在新赛季与火箭队的揭幕战上能登场参赛$

自上赛季湖人队在季后赛首轮惨遭淘汰后# 一心想再拿总冠军
的科比想离开湖人队的消息不绝于耳$日前#湖人队老板巴斯突然表
示#交易科比的事不是不能谈#结果引来多家球队的关注目光$

据知情者透露#公牛队是最有希望吸引到科比的球队#科比本人
也表示很愿意在%飞人&乔丹当年缔造的%公牛王朝&贡献自己的力
量$不过#两家可能因交易名单谈不拢而未能达成协议$有专家称#如
果常规赛揭幕前科比不能交易出去# 那么他至少目前不会很快就离
开湖人$

!"

日#科比在同爵士队比赛时伤了右手腕#至今还在休息#前一
天他也没有随队参加同国王队的比赛$湖人队主帅杰克逊表示#他希
望能在下周与火箭队的比赛中看到科比参赛$不过#科比本人至今没
有对自己是否能参加揭幕战发表意见$
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月
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日 $曼联队球

员鲁尼 &上 '

庆祝进球% 当

日 $在本赛季

英 超 联 赛 第
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轮比赛中$

曼 联 队 主 场

以
%!!

战胜

米 德 尔 斯 堡

队% 至此$(红

魔) 已经在连

续
%

场 比 赛

中 攻 入
%

球

以上$ 追平了

一项 *百年纪

录+,在英格兰

顶级联赛中 $

上一次一支球

队 连 续
%

场

比 赛 攻 入
%

球以上$ 发生

在
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年%
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